

デーリー東北  
2024年(令和6年)3月13日(水曜日) (11)

# 学び、挑戦の意欲さらに

CESで触れた先端技術について報告する新田彩奈さん



## 米家電・IT見本市に学生2人派遣

CESで触れた先端技術について報告する新田彩奈さん

研究に取り入れたい」と発表していた。いずれも初めての海外経験で刺激を受けたという。瓜田さんは「良い意味で海外へのハードルが下がった。もっとコミュニケーションが取れるよう英語の勉強を続ける」。新田さんは「金銭的に諦めていたが、学生のうちに海外経験ができるって良かった。英語にも少し自信が付き、伝えようとする気持ちが大事だと気付いた」と話していた。

IT事業者が主体となるプロジェクトは全国的です。学生を海外に派遣するプロジェクトは来年も実施する予定だ。

企画したのは、IT企業「ペプタン」(三沢市)の岡本信也取締役(45)。現地で学んだ最先端技術を地域に還元し、将来的に地域の課題解決を担う人材を育てるのが狙いだ。2019、20年もCESに学生を2人ずつ派遣していたが、コロナ禍の中断を経て、今回4年ぶりに再開。2人分の旅

費は、企画に賛同したサポーター企業14社が5万円ずつ資金を出し合ってと「アイティコワーカー」(八戸市)の岡本信也取締役(45)。現地で学んだ最先端技術を地域に還元し、将来的に地域の課題解決を担う人材を育てるのが狙いだ。2019、20年もCESに学生を2人ずつ派遣していたが、コロナ禍の中断を経て、今回4年ぶりに再開。2人分の旅

界最大級の家電・IT見本市「CES」に地元の学生を派遣するプロジェクトの報告会が9日、八戸市番町のコワーキングカフェ「エクスティション」で開かれた。派遣された学生2人は、「世界最先端のテクノロジーに触れたことで、新しい研究に挑戦する意欲が湧いた」「学生のうちに海外経験ができる良かった」と、学びの意欲をさらに深めた様子だ。

(出川しおぶ)

## 三沢、八戸のIT企業企画

企画したのは、IT企業「ペプタン」(三沢市)の岡本信也取締役(45)。現地で学んだ最先端技術を地域に還元し、将来的に地域の課題解決を担う人材を育てるのが狙いだ。2019、20年もCESに学生を2人ずつ派遣していたが、コロナ禍の中断を経て、今回4年ぶりに再開。2人分の旅

費は、企画に賛同したサポーター企業14社が5万円ずつ資金を出し合ってと「アイティコワーカー」(八戸市)の岡本信也取締役(45)。現地で学んだ最先端技術を地域に還元し、将来的に地域の課題解決を担う人材を育てるのが狙いだ。2019、20年もCESに学生を2人ずつ派遣していたが、コロナ禍の中断を経て、今回4年ぶりに再開。2人分の旅

界最大級の家電・IT見本市「CES」に地元の学生を派遣するプロジェクトの報告会が9日、八戸市番町のコワーキングカフェ「エクスティション」で開かれた。派遣された学生2人は、「世界最先端のテクノロジーに触れたことで、新しい研究に挑戦する意欲が湧いた」「学生のうちに海外経験ができる良かった」と、学びの意欲をさらに深めた様子だ。

(出川しおぶ)

※この記事・写真等は、デーリー東北新聞社の承諾を得て転載しています。

民間+IT事業者が主体となり、米ラスベガスで開かれる世界最大級の家電・IT見本市「CES」に地元の学生を派遣するプロジェクトの報告会が9日、八戸市番町のコワーキング

200社が出展したCESを見学した。サポーター企業はIT以外にも介護、医療、建設、農業と多岐にわたり、2人は各企業から要望された分野の最新技術についても出展ブースを巡つて調査した。後日、各社にはリポートを提出する

Sを観察した。